



DE BUENA FUENTE

VIERNES, 30 DE SEPTIEMBRE DE 2011

Periódico del Ayuntamiento de Logroño

NÚMERO 1111

3 Comienza a aplicarse la prueba 'drogotest'

4 El inicio del curso trae novedades en Logroño

6 Logroño Deporte supera los 50.000 abonados

7 Gamarra, en la Junta de la FEMP

Comienza la reposición de los cristales que se rompieron por el vendaval de enero de 2009.

La alcaldesa se comprometió con los vecinos a solucionarlo antes del nuevo invierno.

La pasarela de la Cava, por fin en reparación

En la noche del domingo, 25 de septiembre, comenzaron a instalarse los cristales de la pasarela que une los barrios de La Cava-Fardachón con el resto de la ciudad por encima de la circunvalación. Una actuación muy esperada por los vecinos de esta zona que han sufrido desde hace dos años y medio el deterioro de la que para ellos es "su calle principal", como aseguró la alcaldesa.

En total se repondrán 62 paneles de vidrio, laminados y templados, que resultaron dañados por el fuerte vendaval de finales de enero de 2009. A consecuencia de su rotura, una pasarela diseñada para estar completamente acristalada ha permanecido todo este tiempo en muy malas condiciones, prácticamente intransitable en algunos días de lluvia o de crudo invierno.

Cuca Gamarra quiso comprobar el inicio de los trabajos, que se prolongarán durante aproximadamente dos semanas, en horario nocturno

para causar las menores molestias posibles ya que es preciso cortar el tráfico en la circunvalación.

En concreto, durante esta semana

no se ha podido circular en sentido Zaragoza de 22 horas a 6 de la mañana del día siguiente y está previsto que a partir de ahora el que se

corte en este mismo horario sea el carril hacia Burgos. Los desvíos se canalizan por la rotonda de la calle Chile.

La alcaldesa se mostró muy satisfecha por haber podido solucionar con tanta diligencia un problema tan enquistado y cumplir así la palabra dada a los vecinos, a los que había prometido que no volverían a sufrir un nuevo invierno en esta situación. Recalcó además que la pasarela, obra del prestigioso ingeniero Juan José Arenas, es un "emblema" de la ciudad de vanguardia que es Logroño. Así, recuperamos la imagen de una de nuestras principales entradas.

Las obras, con un coste que ronda los 181.000 euros, incluyen la colocación de los cristales, su tensado y una protección especial en los accesos a la pasarela para incrementar la seguridad.



Gamarra, junto a concejales y vecinos, supervisan el inicio de las obras

Vuestra Alcaldesa

Cumplir con la palabra dada. Poder resolver un problema grave que unos vecinos padecían desde hace tiempo. Mantener la ciudad como es debido. Preservar la imagen y el patrimonio de Logroño.

Todas son obligaciones satisfechas al ejecutar la reparación de la pasarela de La Cava-Fardachon. Un gran obra de ingeniería que se había convertido en estos dos años largos en la muestra

de la incapacidad y dejadez del anterior Equipo de Gobierno.

Era nuestro deseo, en él me he empeñado personalmente, que estos vecinos no volvieran a padecer otro invierno con su principal calle de comunicación con el centro en tan deficientes condiciones de uso. En nuestros primeros cien días lo hemos solucionado, reponiendo los cristales que se rompieron con el vendaval de enero de 2009.

Y lo hemos hecho justo un día después de la quema de la cuba, un feliz colofón para las fiestas más alegres y participativas que se recuerdan, una manera de volver al trabajo con la eficacia y dedicación que vamos a imprimir a nuestro gobierno de la ciudad.

C. Gamarra





Actividades de la Gota de Leche

Un concurso de cortometrajes, Artefacto 2011, varias exposiciones, la iniciativa Viajateca, talleres Infojuven e intercambios de idioma. Éstas son sólo algunas de las actividades previstas para el último trimestre del año en La Gota de Leche. Una programación amplia, variada, basada en la demandas de los jóvenes, formativa, lúdica y participativa que incluye siete cursos audiovisuales sobre sonido, informática musical, grabación de canciones, fotografía digital, edición de vídeo e iluminación de estudio. Se han programado también nueve cursos de informática con contenidos como aprender a hacer un currículum vitae, administración on-line, taller sobre google y picassa o sobre retoque y presentación de fotos. Además, los lunes y jueves La Gota de Leche ofrece asesoría informática a los jóvenes sobre cualquier programa.

Otra de las propuestas de La Gota de Leche es la convocatoria de dos concursos de cortometrajes para promover la creación audiovisual de los jóvenes logroñeses. Uno de ellos bajo el lema 'Corto con la Violencia' se enmarca dentro de los distintos actos que durante el mes de noviembre se realizarán para conmemorar el Día Internacional contra la Violencia de Género. El otro concurso de cortometrajes, 'Diciembre en Corto', celebrará su segunda edición desde el 16 de diciembre.

'Artefacto 2011' se celebrará del 3 al 30 de noviembre bajo el lema 'Acerca'. Es un lugar para la expresión y el intercambio cultural con un amplio programa de cursos, seminarios, talleres, exposiciones y recitales. Por último, se han programado cuatro exposiciones: 'Objetivos de Desarrollo del Milenio', 'XXVI Muestra de Arte Joven en La Rioja', 'Tarjetas de Navidad' y 'Unesco Patrimonio de la Humanidad en Alemania'. jurídica gratuita para jóvenes.

32 Festival de Teatro

La trigésimo segunda edición del Festival de Teatro de Logroño incluye este año 19 espectáculos, 15 de ellos nacionales. El festival arrancará el próximo 8 de octubre y se prolongará hasta el 23 de noviembre en el Teatro Bretón de Logroño y en el Salón de Columnas.

Esta edición cuenta con un cartel de lujo que se ha articulado en cuatro ciclos: Panorama, Para Todos, En Buena Compañía, y Clown y Teatro de Máscaras. Entre los espectáculos, destaca 'Elling', con Carmelo Gómez y Javier Gutiérrez; 'The Society', de Jo Stromgren Kompani; 'Veraneantes', de Kamikaza Producciones Teatro de la Abadía, 'Penélope', con la inguatable Pepa Plana o 'Delicadas', con T de Teatre.

La venta de localidades comenzó el 28 de septiembre, en la taquilla del Teatro Bretón, telefónicamente y a través de internet (www.teatrobretón.org)

AGENDA

VIERNES 30

20 horas. Teatro Solidario. 'El bulto negro' y 'Novios por internet'. Centro Cultural Ibercaja.

SÁBADO 1

10 horas. Worldwide Photowalk. Organiza: Asociación Riojafoto. Paseo del Espolón.

11 horas. 8ª Carrera Popular Tres Parques. Salida: parking del Centro Comercial Berceo. A las 12 horas, mayores de 16 años.

11 horas. Alcanza la cima de la Torre de Santiago. Reservas en la Oficina de Turismo.

11.30 horas. Logroño en un paseo. Salida desde las Escuelas Trevijano.

12 horas. Detectives del pasado. Taller para niños y niñas de 7 a 9 años. Casa de las Ciencias.

12 horas. Conferencia sobre el trastorno por déficit de atención e hiperactividad, a cargo de la neuropediatra María Luisa Poch. Centro Cultural Ibercaja.

16-21 horas. Aniversario de la Independencia de Nigeria. Desfile de ropa tradicional, bailes tradicionales y comida típica del país. En el Colegio de los Boscos.

17.30 horas. Ruta teatralizada 'Logroño a escena'. Visita al centro histórico de Logroño en clave de humor. Salida desde las Escuelas Trevijano.

DOMINGO 2

10-14 horas. En el Ayuntamiento se instalará una estafeta para poner el matasellos del homenaje al inventor Cosme García. Organiza el Grupo Filatélico y Numismático de Logroño.

11.30 horas. Logroño en un paseo. Visita al centro histórico de Logroño. Salida desde las Escuelas Trevijano.

LUNES 3

18.30 horas. Inauguración académica del Curso 2011-2012 de las Aulas de la Tercera Edad, a cargo de la Alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra.

20.30 horas. 1º concierto del ciclo 'Recordando a Benjamin Britten'. En el Auditorio del Ayuntamiento de Logroño.

MIÉRCOLES 5

9-14 horas. IV Jornada de Visibilidad y Normalización Social del VIH/Sida, organizada por la Comisión Anti-Sida de La Rioja. Edificio Quintiliano de la Universidad de La Rioja.

JUEVES 6

20 horas. Conferencia a cargo de Juan Aguilera: "Un episodio logroñés en la vida de Cosme García". Organiza: Grupo Filatélico y Numismático. En el Ayuntamiento de Logroño.

20 horas. Inauguración del curso del Ateneo Riojano, a cargo del filósofo Gustavo Bueno.

20.15 horas. Presentación del libro 'Aunque ella sea clara', de Carlos Villar. Biblioteca de la Asociación de Vecinos San José (Centro Deportivo la Ribera).

22 horas. Alcanza la cima de la

EXPOSICIONES

CASA DE LAS CIENCIAS

- **Bosques de La Rioja.** Hasta el 16 de octubre.
- **Los secretos de las mariposas.** Hasta el 6 de noviembre.
- **Ángel del Campo, químico español.** Hasta el 8 de enero.

SALA AMÓS SALVADOR

- **Daniel Canogar.** Hasta el 1 de octubre.

LA GOTA DE LECHE

- **XXVI Muestra de Arte Joven en La Rioja.** 5 al 14 de octubre.
- **Curso de sonido,** del 6 de octubre al 4 de noviembre.
- **Taller de iniciación a la fotografía digital.** 4, 5, 10 y 11 de octubre.
- **Curso de 'cocina sin carne', de Animaturalis,** de septiembre a junio.

OTRAS EXPOSICIONES

- **África, África.** Fotografías de la ONG Coopera. Centro Cultural Ibercaja, hasta el 28 de octubre.
- **El hilo de Ariadna,** de Sergio Ugartondo. Pintura. Centro cultural Caja Rioja-Gran Vía, hasta el 5 de octubre.
- **Puro movimiento,** de Claudia Ferrando. En la Galería Martínez Glera, hasta el 15 de octubre.
- **Tierra (fotografía),** de Fernando Díaz. En Bodegas Ontañón, hasta el 31 de diciembre.

OFICINA DE TURISMO

Horario de otoño: lunes a sábado, de 10 a 14 horas y de 16.30 a 19.30 horas; domingo, de 10 a 14 horas.

AULA DIDÁCTICA LA GRAJERA

• **Taller "Animalito de corteza";** 1 y 2 de octubre, de 11 a 14 y de 17.30 a 19.30 horas.

PUNTO DE LECTURA PARQUE DEL CARMEN

De lunes a viernes, de 11 a 14 horas y de 16.30 a 17.30 horas. Sábado, de 10 a 14 horas.

CURSO PARA DESEMPLEADOS

Gestión de bar-cafetería y Seguridad e higiene en hostelería. De octubre a diciembre de 2011. 15 plazas por curso. 181 horas de formación teórico-práctica. Inscripción hasta el 5 de octubre. De 9 a 11 horas, de lunes a viernes, con la tarjeta de empleo en el Centro de formación 'Calle Mayor' (Marqués de San Nicolás, 19-27).

TALLERES DE DESARROLLO PERSONAL

Conducidos por profesionales de la psicología de las relaciones, dirigidos a mujeres y a hombres, se imparten en los Centros de Servicios Sociales. Desde mediados de octubre de 2011 hasta mayo de 2012. Los interesados pueden dirigirse a la Unidad de Servicios Sociales o al 010 en el Ayuntamiento de Logroño. Las inscripciones no se cierran hasta cubrir todas las plazas.

CONCURSOS

• **Concurso de cortos en la Gota de Leche, 'Corto con la violencia'.** Presentación de proyectos del 1 de octubre al 18 de noviembre.

• **VII Concurso fotográfico de la Agrupación Micológica VERPA.** Final plazo: 17 octubre.

• **I Concurso de Relatos Cortos, El Rioja y los 5 Sentidos.** Plazo de presentación, del 15 de septiembre al 19 de diciembre.

MERCADILLO

Asociación Protectora de Animales en La Rioja. Del 30 de septiembre al 21 de octubre. Avenida de Portugal, 3 bajo.

ASOCIACIÓN DE VECINOS AVEZO

Cursos para niños y adultos. Inscripciones a partir del 3 de octubre, de 17 a 19 horas. Información: C/ Huesca, 57-A.bajo.

PUNTO LIMPIO MÓVIL

Lunes a viernes, de 9 a 13.30 horas y de 16.30 a 18.30 horas; sábado, de 9 a 14 horas; domingo, de 9 a 13.30 horas.
Viernes, 30: Plaza del Ayuntamiento y Parque La Solana (Yagüe).
Sábado, 1: Avenida de Aragón y Alcampo.
Domingo, 2: Plaza San Adrián (aparcamiento Golem)
Lunes, 3: Plaza Fermín Gurbindo y Plaza 1º de Mayo
Martes, 4: Plaza Derechos Humanos y Plaza Joan Miró.
Miércoles, 5: Espolón y Gran Vía.
Jueves, 6: Piqueras con Plaza San Pedro (La Estrella).



En Logroño se realiza una nueva prueba para detectar el consumo de estupefacientes denominada *Drogotest*, que redundará en una mejora de la seguridad vial

Sin tregua al alcohol y drogas

■ 'Drogotest'. Éste es el nombre de la nueva prueba que la Policía Local realiza para detectar el consumo de marihuana, hachís, cannabis o cualquier otra sustancia estupefaciente. De esta manera, a las pruebas de alcoholemia se une este test que detecta si un conductor se encuentra bajo los efectos de la droga. Un mecanismo instantáneo, rápido y seguro, que ya se utiliza en Francia, Alemania y Suiza y en otras ciudades españolas. El control antidroga sólo se le realiza a aquellos conductores que hayan dado negativo en alcoholemia y parezcan afectados por otro tipo de sustancias. La prueba es bastante más extensa que la de alcohol (se alarga alrededor de unos 20 minutos), puesto que consta de tres partes diferentes y es algo más complicada. Por esa razón, los miembros de la Policía han tenido que realizar cursos de formación para conocer el funcionamiento exacto del mecanismo.

Con un bastoncillo se toma una muestra de la saliva del conductor que luego se deposita en una cápsula. Si aparece una línea blanca en alguna



El objetivo del Ayuntamiento de Logroño es mejorar la seguridad del tráfico en la ciudad, ya que evitará riesgos y accidentes.

de las sustancias reflejadas, es que la persona ha consumido esa droga. Tras registrarse el positivo, puede realizarse un análisis de sangre en un laboratorio para confirmar o no el resultado. La prueba tiene una fiabilidad del 99,5%. El conductor que haya consumido drogas será sancionado por cometer una infracción administrativa con 500 euros de multa y la pérdida de 6 puntos del permiso de conducir.

A la puesta en marcha del 'Drogotest' se ha unido el desarrollo de acciones preventivas para evitar el consumo de alcohol y drogas y, además, se llevarán a cabo actividades específicas en las campañas escolares de educación vial.



A la izquierda, un control policial en el centro de Logroño; a la derecha, un agente de la policía local espera al resultado de un test de drogas realizado a un conductor.

Cambios del tráfico en Avenida de Burgos

■ Desde finales de septiembre hasta mediados de diciembre se cortará el tráfico en sentido salida de la ciudad, hacia Burgos, que se desviará por la calle Guipúzcoa hasta llegar a la glorieta provisional ubicada en Portillejo. En tres semanas se producirá el corte de tráfico en el sentido de entrada a la ciudad, desviándose por Portillejo, calle Rodejón y salida hacia la calle Estanque.

Se modificarán también las paradas de autobuses que pasan por Avenida de Burgos. Para facilitar la utilización del servicio a los ciudadanos, los cambios se comunicarán en las marquesinas de los autobuses urbanos.

El Equipo de Gobierno estudia prorrogar el plazo de ejecución de las obras en algunas semanas, pero se contempla que Avenida de Burgos esté abierta para antes de Navidad,

aunque queden pequeños detalles por finalizar. Los retrasos, según explicó el concejal de Desarrollo Urbano, Pedro Sáez Rojo, han sido motivados porque "se han encontrado determinados servicios e infraestructuras como un colector en la intersección con Paula Montalt en el que ha habido que excavar hasta siete metros al encontrar otros dos colectores pre-existentes".

Además, el Ayuntamiento de Logroño mantiene el contacto con los propietarios privados de la zona con el fin de alcanzar el mejor resultado posible teniendo en cuenta que conviven particulares con instalaciones industriales. Esta primera fase de reurbanización de Avenida de Burgos cuenta con un presupuesto de 1,3 millones de euros y se actuará en 350 metros lineales. La calzada tendrá cuatro carriles de circulación, dos por sentido, separados por una mediana de 1,5 metros.

En Logroño se respira bien

Logroño es la segunda ciudad más respirable de España, según la primera base de datos mundial sobre calidad del aire que ha realizado la Organización Mundial de la Salud (OMS).

■ Esta organización fija un máximo de 20 microgramos por metros cúbico ($\mu\text{g}/\text{m}^3$) la media anual de PM10 -partículas contaminantes de menos de 10 micras de tamaño en espacios exteriores e interiores- como el nivel por encima del cual el aire es perjudicial para la salud.

De las 28 ciudades españolas incluidas en esta base de datos, que analiza la situación de un millar de ciudades de 91 países, sólo aprueban tres ciudades: Santiago de Compostela, con una media de $18 \mu\text{g}/\text{m}^3$; Logroño, con $19 \mu\text{g}/\text{m}^3$; y Badajoz, con $20 \mu\text{g}/\text{m}^3$.



Todos en formación

El curso escolar 2011-2012 discurre con normalidad tras la finalización de las fiestas de San Mateo



Finalizadas las fiestas de San Mateo, los niños y niñas de Logroño regresan a la normalidad escolar. Un nuevo colegio en El Arco, la extensión de las ayudas para educación infantil a todas las familias que cumplieran los requisitos y mejoras en las líneas de autobús público para acercar a los escolares son algunas de las novedades de este nuevo curso escolar. Una planificación adecuada y la colaboración entre Administraciones es la clave para trabajar por "una educación de calidad", un objetivo de este Equipo de Gobierno.

A yudar a las familias de Logroño a sobrellevar los gastos de educación infantil es uno de los objetivos del Equipo de Gobierno. Así, la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, destacó al inicio del curso en la guardería municipal Chispita el esfuerzo económico realizado por el Ayuntamiento de Logroño para apoyar a las familias logroñesas, *"el mayor esfuerzo realizado nunca, siendo conscientes de la situación económica que estamos viviendo y de que nuestro objetivo es apoyar a las familias desde el punto de vista económico"*.

En este sentido, la alcaldesa recordó que más de 1.400 familias, todas las que lo solicitaron y cumplían los requisitos, obtienen ayudas económicas de entre 100 y 175 euros para la educación infantil de 0 a 3 años.

Para estas edades, el Ayuntamiento de Logroño cuenta con la guardería municipal Chispita con una capacidad de 60 plazas, y tres escuelas infantiles, Casa Cuna (107), El Cubo (163) y El Arco (102), que cuentan en este curso escolar con una ocupación del 60% de sus plazas. El curso comenzó a primeros de septiembre y se adapta al calendario de Educación.

Ayudas en material didáctico y comedor

El esfuerzo económico se traslada también a las ayudas para libros y material didáctico. De éstas, se han concedido 688 ayudas de 40 euros para Educación Infantil y 474 ayudas de 90 euros para Educación Primaria. En el apartado de ayudas para comedor escolar, el Ayuntamiento de Logroño ha concedido 270 ayudas para Educación Infantil y Primaria de 480 euros al año.



Colegio El Arco

Transporte público y escolar

Otra de las novedades que se han introducido para mejorar este curso escolar es la modificación realizada en las líneas de autobús con el fin de *"que el transporte público también sea un transporte escolar"*, según explicó la alcaldesa de Logroño, quien incidió en la importancia de estas medidas en el transcurso del curso escolar. Tras los cambios realizados en las rutas se han introducido nuevas paradas de autobús por las distintas zonas de Logroño con el fin de garantizar que todos los centros docentes de la ciudad cuenten con una parada de transporte público a menos de 200 metros, con lo que se ganará en seguridad para los escolares y sus familias.

Asimismo, dentro de este plan de movilidad escolar, se está trabajando en los pasos asimétricos en los pasos de peatones para garantizar una mayor seguridad de los escolares a su llegada a los centros.



Guardería Chispita

ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA

Entre otras materias educativas que ofrece el Ayuntamiento de Logroño destaca por su aceptación la Escuela Municipal de Música, que ha iniciado su actividad esta misma semana.

Para el curso 2011-2012 se han matriculado 785 personas, 378 hombres y 407 mujeres. De éstos 175 alumnos están en cursos de iniciación y tienen entre 4 y 8 años; 400 alumnos están en el grado elemental y tienen entre 8 y 14 años; y otros 210 alumnos, no reglados, son mayores de 14 años sin límite de edad.

La Escuela Municipal de Música ofrece como especialidades instrumentales acordeón, clarinete, flauta travesera, saxofón, trompeta, guitarra clásica, rítmica y eléctrica, bajo eléctrico, violín, violonchelo, piano y teclado eléctrico. También se forman conjuntos instrumentales para completar el carácter individual del instrumento. En concreto se forma la agrupación musical juvenil, la agrupación musical de adultos, orquesta de cuerda, orquesta de guitarras, grupo de pianos, acordeones, combos y banda de música.



LUDOTECAS

El Ayuntamiento de Logroño ofrece el programa de ludotecas para complementar la jornada escolar, del que se pueden beneficiar niños y niñas empadronados en Logroño y nacidos entre los años 2000 y 2007. Se inicia este lunes, 3 de octubre, y concluye el 25 de junio de 2012, con un horario base de 17.00 a 20.00 horas.

Todos los solicitantes para las ludotecas del curso 2011/2012 han obtenido plaza. En total, se ofertan más de mil plazas repartidas entre las ocho ludotecas municipales: Canicas, Cucaña, El Desván, El Escondite, El Trencito, La Comba, La Oca, Lobete.

La cuota es de 43,26 euros por el curso completo por participante y 21,63 euros por cada participante si se inscriben varios miembros de la misma unidad familiar.

Nuevo Colegio de El Arco

La principal novedad de este curso escolar en Logroño ha sido la apertura del Colegio de Educación Infantil y Primaria El Arco, una demanda de los vecinos de este barrio.

Ubicado entre la avenida Manuel de Falla y la calle Joaquín Turina, ha iniciado su actividad con 92 alumnos, de los que 82 cursan segundo ciclo de Educación Infantil y 10 estudian primero de Primaria.

Una vez finalicen las obras por completo, el colegio de El Arco irá incorporando progresivamente el resto de unidades previstas hasta alcanzar una capacidad para escolarizar a 450 alumnos de Educación Infantil y Primaria.

La inversión total del Gobierno de La Rioja en esta nueva infraestructura educativa es de 4,6 millones de euros y ha sido construido sobre una parcela cedida por el Ayuntamiento de Logroño. Este colegio significa el cumplimiento del compromiso adquirido con los vecinos de este joven barrio y se enmarca en el objetivo del Equipo de Gobierno de extender los servicios a los nuevos barrios de la ciudad.

Acondicionamiento de centros

Además, el Ayuntamiento de Logroño ha acometido durante los meses de verano obras de reparación y acondicionamiento en cinco centros docentes de la ciudad para

garantizar que estuvieran en óptimas condiciones en el inicio del curso escolar.

En concreto, en el Colegio Vuelo Madrid Manila se acometieron dos fases correspondientes a la restauración de la cubierta. Además, se transformaron las salas de calderas de otros tres centros (San Francisco, Varía y Duquesa de la Victoria) y en el Vicente Ochoa se realizó una obra de carpintería. Se estima que alrededor de 8.000 alumnos cursan Educación Infantil y Primaria en los 21 centros de la red escolar de Logroño. Estas actuaciones se enmarcan en una de las prioridades del Ayuntamiento de Logroño que es garantizar el correcto mantenimiento de las instalaciones escolares de la capital riojana.



Logroño Deporte supera por primera vez la barrera de 50.000 abonados

Cerca de 300.000 personas utilizaron las instalaciones de Las Norias en verano

Una vez concluido el verano, toca hacer balance del uso de las instalaciones deportivas municipales y ese balance no puede ser más positivo. Cerca de 300.000 personas utilizaron Las Norias entre el 15 de junio y el 15 de septiembre, período que comprende la campaña de verano. En concreto, visitaron Las Norias 11.000 personas más que en 2010.

El concejal de Alcaldía y Deportes, Javier Merino, aseguró que los datos de usuarios de las instalaciones deportivas son "muy satisfactorios y positivos" y demuestran que "los logroñeses responden al importante desembolso que se realiza para el mantenimiento de estas instalaciones".

Además, según explicó Merino, más de 6.000 personas han participado en las actividades deportivas municipales este verano, tanto en las programadas por Logroño Deporte como



en actividades sin inscripción previa o en las horas valle. Este verano, se puso en marcha el parque acuático, lo que ha complementado el amplio abanico de actividades deportivas como pádel, tenis, minitenis, piragüismo o golf, así como iniciativas específicas para personas con discapacidad.

Logroño Deporte

Coincidiendo con el final de la temporada de verano, Javier Merino aportó un dato "que nos hace tener hoy una sonrisa", como es el hecho de que, por primera vez, Logroño Deporte ha superado la barrera de 50.000 abonados, es decir, casi un tercio de la población. El concejal manifestó que ha sido "un verano muy intenso para Logroño Deporte" y enmarcó los datos en uno de los objetivos del Equipo de Gobierno: "estamos consiguiendo que Logroño sea una ciudad saludable y el deporte en este objetivo no puede faltar".

Breves

Nueva sede para la ONCE en Logroño

El Ayuntamiento de Logroño ha cedido una parcela a la ONCE de más de 3.600 metros cuadrados en la calle Chile para su nueva sede. Las obras comenzarán en 2012.

Ayudas para discapacitados

Aprobadas la convocatoria de ayudas para las obras de adaptación de edificios, viviendas y establecimientos públicos para

su uso por personas con discapacidad. Se destinarán 200.000 euros a las mismas y podrán solicitarse hasta el 28 de octubre.

Formación en el Batalla de Clavijo

Un convenio del Ayuntamiento y la Consejería de Educación permitirá que alumnos del IES Batalla de Clavijo realicen prácticas formativas en tres centros municipales: Centro de Acogida, Centro de Formación Calle Mayor y el Centro de Atención a Personas en Exclusión Social.

Medallas logroñesas en la Olimpiada de Policías

El policía local de Logroño Juan Carlos Sánchez de la Nieta cosechó varias medallas en su participación en los Juegos Mundiales de Policías y Bomberos, celebrados recientemente en Nueva York. Sánchez de la Nieta obtuvo un oro en Rifle Tendido, una plata en Rifle 3x20, cuarto puesto en Rifle Aire, un oro por equipos en Rifle Tendido, una plata por

equipos en Rifle 3x20 y un bronce por equipos en Carabina Aire.

Consulta del censo electoral

Del 3 al 10 de octubre se puede comprobar en el Ayuntamiento (Departamento de Estadística o servicio 010) el censo electoral que se utilizará en las Elecciones del próximo 20 de noviembre. Se recomienda revisar los datos, principalmente, a los electores que hayan cambiado de domicilio o voten por primera vez.

TRIBUNA

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO SOCIALISTA



EL PSOE ARREGLA LOS CRISTALES DE LA PASARELA QUE EL PP ESTROPEÓ

El Partido Popular está protagonizando una campaña permanente en la que su único objetivo es negar la verdad, tergiversar la realidad y repetir una y otra vez sus mentiras hasta tal punto que se las acaban creyendo. Y esto es precisamente lo que está ocurriendo desde hace meses con la Pasarela de La Cava.

Por mucho que intenten responsabilizar al PSOE de la rotura de los cristales de la pasarela, la única realidad es que la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, sí es culpable de ello porque formaba parte del Gobierno municipal del PP que ocultó el cambio del proyecto de diseño original por otro más inseguro. Mientras que el proyecto inicial contemplaba la colocación de cristales triangulares con mejor apoyo, Gamarra y su equipo decidieron

instalar, en contra de las opiniones de los diseñadores y los técnicos municipales, unos rectangulares que sólo se apoyaban en dos caras. Pero los despropósitos del PP no acaban aquí, ya que también modificó el proyecto que preveía la colocación de cristales templados por otros laminados sin templar y que son más inseguros.

Todas estas modificaciones, que provocaron que los cristales se rompieran con una velocidad de viento menor a las máximas calculadas, se hicieron en contra de la opinión del arquitecto encargado del proyecto y a escondidas, tal y como está acreditado en el informe de Arenas y Asociados y de los técnicos municipales. ¿Por qué no explica el Partido Popular en sus múltiples ruedas de prensa lo que sucedió realmente?

Tras estas chapuzas, el PSOE ha sido el encargado de solucionar los daños provocados por

la mala gestión del Partido Popular. En primer lugar, poniendo tensores en todos los cristales que no se habían roto y, en segunda lugar, realizando un proyecto de reparación que contemplaba la obligación de que los nuevos cristales que se pusieran estuvieran templados, para así garantizar su seguridad de los vecinos. Además, el día 10 de marzo de 2011, el Gobierno municipal anterior, del que el PSOE formaba parte, contrato a la empresa que estos días está colocando los cristales de la pasarela de La Cava.

Con sus mentiras continuas, la alcaldesa del PP ha demostrado lo poco que le importa la seguridad de los ciudadanos y lo mucho que le interesa engañar a los logroñeses con el único fin de obtener votos. A Cuca le falta credibilidad y le sobra cara dura para adjudicarse el arreglo de la pasarela de La Cava. ¡¡Que poca vergüenza!!

Gamarra, en la Junta de Gobierno de la FEMP

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, formará parte de la Junta de Gobierno de la Federación Española de Municipios (FEMP) tras ser elegida el pasado sábado durante el transcurso de la décima asamblea de la institución, en la que se aprobó que el presidente fuera el alcalde de Sevilla, Juan Ignacio Zoido, del Partido Popular, en sustitución del ex alcalde socialista Pedro Castro.

Cuca Gamarra es el primer alcalde riojano que es elegido miembro de la Junta de Gobierno de la FEMP, a cuyo Consejo Territorial también pertenece desde la pasada reunión el primer edil de Arnedo, el popular Juan Antonio Abad.

Uno de los principales retos de esta nueva etapa de la FEMP, según Gamarra, es "volver" a conseguir el consenso y el diálogo dentro de la Federación para que sea "un órgano que represente a todos los municipios, gobierne quien gobierne", y que, "por encima de todo, estén los ayuntamientos y el servicio a los vecinos".

Tras su nombramiento, Cuca Gamarra ha insistido en que es preciso redefinir todo lo que es la financiación de los ayuntamientos, a los que "el Estado les exige ahora la devolución de unos ingresos que ya han percibido y gastado en dar servicio a los ciudadanos".



Cuca Gamarra, junto al alcalde de Sevilla, Juan Ignacio Zoido (centro), nuevo presidente de la FEMP.

Área de servicio para autocaravanas



El área de servicio para autocaravanas se ubica en el sector del Campillo, junto al recinto ferial de Las Norias. Se trata de un nuevo servicio que contribuirá a incrementar los servicios turísticos de nuestra ciudad al ofrecer a los usuarios de autocaravanas una zona para acometer tareas de limpieza, reparaciones y puesta a punto.

Se encuentra en un espacio bien situado, a la entrada de la ciudad, con buenos accesos y con las características requeridas por los usuarios del turismo en autocaravana.

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, inauguró las instalaciones ante más de un centenar de personas que practican el turismo en autocaravana llegados desde diferentes puntos de España y que pertenecen a la Plataforma de Autocaravanas Autónoma, quienes manifestaron su satisfacción por este nuevo servicio.

Logroño, una ciudad solidaria

Logroño mantiene su espíritu solidario con otras zonas del planeta con dificultades. Un ejemplo es el proyecto de cooperación en materia de salud que se va a realizar en la República de Benin, situada en África Occidental, en colaboración con la Delegación de Misiones de La Rioja.

Con este fin, el Ayuntamiento de Logroño aporta una cantidad de 40.000 euros para la creación de un dispensario (cuidados de salud, vacunación, cirugía menor, hospitalización, seguimientos de programas de salud,...) y una maternidad, con

seguimientos prenatales y atención a los partos y hospitalización post-parto.

La construcción se realizará en la localidad de Niaro, municipalidad de Sinendé, con una población de unos 5.000 habitantes y sin ninguna estructura de salud. La vinculación de Logroño con la zona proviene del delegado de Misiones, Jesús María Peña, y de la presencia allí de dos misioneros riojanos, Juan Pablo López y Luis Ángel Moral.

El concejal Javier Merino, acompañado por Jesús María Peña, muestra el lugar donde se encuentra la zona de actuación





¡Viva San Mateo!



Éxito de participación y de programa

San Mateo ha sido un éxito. Empezando por el lanzamiento del cohete anunciador, que congregó en la Plaza del Ayuntamiento a más de 35.000 personas y cuya fiesta se prolongó más que nunca. El más limpio de los últimos años. Éxito en los conciertos, con asistencia masiva al espectáculo de Fangoria; en el Pisado Popular, para el que el Consistorio logroñés ya estudia nueva ubica-

ción ante la desbordante acogida; y triunfo de la fiesta en los barrios, ya que contaron con un gran ambiente a lo largo de la semana. Además, las actividades planteadas para los más pequeños han tenido más aceptación que nunca. El doble que el año pasado y ningún día sin programación, lo que ha permitido vivir unas fiestas en familia.

No faltaron las visitas a la capital riojana, Logroño Turismo registró un 42% más de consultas y un 60% más de visitantes extranjeros, así como una ocupación en los establecimientos hoteleros que rozó el 100% a lo largo de la semana.

Un programa con un 30% más de actividad y un 16% menos de presupuesto en el que, además de duplicar las actividades infantiles, se ha fomentado la participación en el desfile de carrozas y se han superado las expectativas nocturnas, con más de 50.000 asistentes a los fuegos artifi-

ciales.

Sin duda, unas fiestas que han dejado el mejor sabor de boca a logroñeses y visitantes y que no serían posibles sin la colaboración y el inestimable trabajo de las peñas, las casas regionales, los voluntarios, Parque de Servicios y demás operarios. Lo mismo puede decirse de logroñeses y logroñesas que, con su alegría y su civismo, han hecho de Logroño y sus fiestas un momento inolvidable.

¡Viva San Mateo! Ya queda una semana menos para que la fiesta de la vendimia irrumpa de nuevo en el quehacer logroñés en 2012.



Cohete limpio



Pisado popular



En el Espacio Lagares, el torero Manzanares



Degustaciones



En el Ferial



Pisado de la uva



Tradición



La carpa de las Peñas



Desfile de carrozas



Folclore



Degustaciones en la Plaza del Mercado

